

Capitanes

(27-11-2024).- Rogelio Arzate...

Es presidente de la Asociación Nacional de Productores de Autobuses, Camiones y Tractocamiones (Anpact), organismo que centrará sus labores en demandar al Gobierno la chatarrización de casi 800 mil unidades que tienen entre 20 y 50 años de antigüedad. La importación de este tipo de camiones aumentó 95.3 por ciento anual entre enero y septiembre.

Circulando los residuos

Por segundo año consecutivo, Vida Circular, plataforma dedicada a informar sobre la economía circular y que lidera Humberto Quiroz, presenta la Segunda Encuesta de Hábitos de Reciclaje de Plásticos entre los Mexicanos 2024, en colaboración con ALPLA y P&G México.

Entre los resultados que se darán a conocer hoy destacan que sólo dos de cada 10 personas han escuchado el término "economía circular"; los jóvenes de entre 18 y 29 años son quienes más lo identifican.

Sin embargo, aunque la mayoría de los encuestados no conocen este término, sí lo aplican en sus vidas, pues buscan reutilizar y reciclar.

El estudio también confirma que cuatro de cada 10 personas entrevistadas desean contribuir más al cuidado del medio ambiente, pero consideran que aún falta información para hacerlo.

Aunque estos resultados reflejan un avance en la intención de participar en iniciativas sostenibles, también destaca la oportunidad de mejorar la educación para promover hábitos de cuidado ambiental.

Con estos hallazgos, se busca establecer un referente que permita a empresas y organismos de la sociedad civil entender mejor cómo se percibe y practica la economía circular en México.

La encuesta se hizo con una muestra de mil 200 personas mayores de 18 años, a nivel nacional, entre el 20 y el 25 de septiembre.

ALPLA es una empresa dedicada al reciclaje y envasado, encabezada por Carlos Torres, y P&G México es de las compañías de consumo más importantes del mundo, cuyo director en México es Juan Carlos Trujillo.

Fondo para nearshoring

La Corporación Financiera Internacional (IFC), miembro del Grupo Banco Mundial, espera que México se beneficie significativamente del nearshoring, con un estimado de entre 2 y 4 millones de empleos para 2030.

Sin embargo, para lograr esto es necesario que las pequeñas y medianas empresas (Pymes) también se beneficien del fenómeno de relocalización de empresas y cadenas productivas.

Por ello, IFC anunció una inversión ancla de 30 millones de dólares en el Nexxus Private Debt Fund II, con el fin de apoyar la expansión del acceso a financiamiento para Pymes en México, con foco especial en aquellas compañías lideradas por mujeres.

El fondo será manejado por Nexxus Capital, cuyo presidente es Arturo Saval.

Nexxus es un gestor de activos alternativos líder que desde 1998 invierte en empresas de mercado medio de alto crecimiento. El tamaño total objetivo del fondo es de aproximadamente 200 millones de dólares.

Nueva meta

Aprovechando que todavía hay mucha exclusión del sistema financiero mexicano, la plataforma de servicios financieros Stori se planteó una nueva meta para 2025: atender a 100 millones de latinoamericanos.

Para la fintech, las oportunidades de acceso a servicios financieros en el País aún son muy desiguales pese a los avances tecnológicos y el desarrollo que hay en México.

Con las estrategias que ha impulsado hasta ahora, Stori, de Marlene Garayzar, ha podido llegar a 3 millones de clientes en territorio nacional, además de que ya está presente en nueve de cada 10 municipios.

Una de las promesas con las que llegó al mercado fue que su tarjeta de crédito alcanza una tasa de aprobación de 99 por ciento, lo que le ha permitido integrar a muchos usuarios que antes estaban totalmente fuera del sistema financiero.

En su ambición de llegar a más de 100 millones de latinoamericanos, está proyectado que México será el país que ocupará una gran parte del "pastel", pues fue aquí donde nació la plataforma.

En palabras de Stori, le seguirán diciendo "sí" a quienes les dicen "no" en el sistema financiero tradicional y eso es lo que marcará gran parte de la expansión de la fintech de aquí en adelante.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-11-27/op282774>

Fecha de publicación: 27-11-2024